

Wohnen in der Südstadt

Schwerpunkt: Bezahlbaren Wohnraum erhalten.

Bezahlbare Wohnungen sind in der Südstadt, wie mittlerweile in ganz Köln, absolute Mangelware. Die Preise steigen, Mietwohnungen werden als Eigentumswohnungen verkauft, fallen aus der sozialen Bindung oder werden durch Airbnb zweckentfremdet.

Zweiter Wohnungspolitischer-Rundgang durch die Südstadt am Donnerstag, 22.08.2019, mit SPD Ratsmitglied Karl-Heinz Walter

Wohnen in der Südstadt soll bezahlbar bleiben. Es geht u.a. um die steigenden Wohnungspreise, Wohnungsnot und Zweckentfremdung von Wohnungen durch den Airbnb oder Büroraum.

Kommen Sie mit und lassen Sie uns über Möglichkeiten sprechen, bezahlbaren Wohnraum zu erhalten. Wir freuen uns auf Sie.

- ⊗ **Treffpunkt:**
18.00 Uhr auf dem Severinskirchplatz
Endpunkt: ca. 19.30 Uhr
am Chlodwigplatz

- ⊗ **Mit dabei:**
Mitglieder der Südstadt-SPD und SPD-Ratsmitglied Karl-Heinz Walter, zuständig für die Südstadt



Unter dem Motto HE SIN MER planen wir weitere Veranstaltungen. Bleiben Sie auf dem Laufenden über facebook: „suedstadtsdpd.koeln“.